



#### EN SAN LÁZARO

## Posponen debate de IFT por “dudas técnicas”

Por “diversas cuestiones técnico-operativas” y “observaciones hechas por la presidenta” Claudia Sheinbaum, en la Cámara de Diputados el tema de la desaparición de los órganos autónomos “se enredó”.

Legisladores morenistas revelaron a EL FINANCIERO que “en los casos del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) y de la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) estamos con dudas”.

Por ello, anticiparon que la discusión y votación del dictamen –aprobado en la Comisión de Puntos Constitucionales de la pasada legislatura– podría posponerse una semana más, y no en la que viene, como se acordó y se anunció ya en la Junta de Coordinación Política, controlada por Morena. —Victor Chávez